



La primera de ellas, con un presupuesto de 311.000 euros, **se ejecutará en un plazo de seis meses y tendrá como fin la recuperación de la techumbre**, muy deteriorada por la entrada de agua y la suciedad.

Estas goteras, junto con la entrada de las palomas al recinto suponen, además, un riesgo fundamental para las escayolas del techo, obra del artista **Ángel Andrade**. Gracias a un mayor número de anclajes y soportes, se consolidarán las escayolas, para posteriormente consolidar los muros y las fachadas interiores.

Si la fase inicial se centra en la recuperación de los asuntos más urgentes, **la segunda etapa** supondrá, en realidad, **la ampliación del mismo hasta 300 metros cuadrados**.

Nuevas salas, nuevos servicios y comunicaciones, o una nueva puerta de acceso con accesibilidad para los discapacitados, sólo se harán posibles si es aprobada la ampliación, que depende de la aportación del **Ministerio de Fomento y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha**. En total, se utilizará una partida presupuestaria de 900.000 euros. ◀◀

“

Las primeras obras de rehabilitación se centrarán en la recuperación de la techumbre y, especialmente, en las escayolas diseñadas por el artista Ángel Andrade